

発行日2007年 10月

Siesta

シエスタ ~ ひまわり ~

神無月

日本の父神様であり、ふくよかな笑顔で知られる大黒様こと、大国主神（おおくにぬしのみこと）は、全国各地に自分の子供の神々を配置して、日々私たちを見守って下さっています。旧暦の十月はその全国の神々が、大黒様のいらっしゃる島根県の出雲大社にて、その年の報告や来年の相談事、男女の縁などについて話し合う会議をするためにお出掛けになります。この出張？の為に各地の神社は神様がお留守になることから、神のいない月「神無月」と呼ばれるようになりました。

さて全国の神様はそれぞれに、神送りという、見送りの行事をしてもらい、出雲に旅立ちます。そして神々を迎える「稲佐浜」に到着して出雲大社に入られ、本社から800mの上の宮にて、旧暦十月十一～十七日まで会議が行われます。その後二十六日までは、八束郡の佐太神社で続きの会議を行います。この会議の間、神々は出雲大社内東西の十九社と呼ばれる長屋風の建物に滞在されるので、土地の人々は神様の会議や宿泊の邪魔にならないようひたすら静寂を保ちます。

大黒様の笑顔

会議の一番中心となる大黒様（大国主神）とは、神でありながら数々の苦難を乗り越え、出会いや縁を大切に、人で言う人格を高められた結果、あのような尊い笑顔になられたお方です。きっとそれは、人も同じ。毎日の中で大いに喜び、苦しみ、全ての縁を大切に様々な経験を越えたものだけが、本物の笑顔を持つことが出来るのです。

出雲で行われる会議では、人の運命についても取り決められるそうですが、その年のその人にあつた行いによって判断し、それぞれに与えて下さるそうです。

そうとあれば、神様に良くやっていると言われる様、毎日を切磋琢磨していきたいものですね。

十月神無月 - Ten Gatsu no Kami Nariyuki

季語 秋 稗 栗 秋 深し

旬 柿 かぶ 丁 鰯

行事 夜 十三夜

二十四節気 10/31 ハロウィン 10/20 恵比須講 10/13 夜 十三夜

陰暦の季節区分 寒露(10頃) 霜降(10頃)

北国では霜が降り始まります



全国おみやげ辞典



関さば (せきさば) 大分県佐賀関町



佐賀関の漁師により一尾一尾丁寧に、長年の勘と技術で一本釣りされた『関さば』。瀬戸内海と太平洋の潮がぶつかり合う水域で、その潮の流れの速さからよく身が締まっている上、程よく太り歯ごたえのあるそのうまさは、大衆魚でありながら高級魚として扱われるほど。特に冬場にかけての脂ののりは、最高だそうです。普通さばの食べ方としては、締めさばや焼き、煮付けが有名ですが、関さばの一番美味しい食

べ方はなんと、「お刺身」と言うから驚きです。価格はさすがに高めながらも、一度は賞味する価値がありそうですね。お問い合わせ) 大分県漁業共同組合佐賀関支部 電話) 097-575-0511 価格) 2匹入り 9000円前後 ~ * 同じ有名な関あじとのセット販売もあります

社長の日記

9月もそろそろ終わりだというのにまだまだ暑いですね。

先日、内装工事をさせて頂いたお客様宅でのことです。物づくりがお好きなようで部屋中に作品が並んでました。今は陶芸にはまっているの~とたくさん作品を見せて頂きました。とてもシロウトの作品とは思えないくらい素敵なものばかりでした。(シロウトなんていったらお客様に叱られますね)

何か物を作るのはいいですね。ああでもないなといいながら試行錯誤して作る最中も楽しいし、出来上がった作品を眺めるもよし、何よりそれを使うのが一番の楽しみです。

僕らの仕事もまさに物づくりです。お客様の希望を踏まえつつ間取りやデザインを考える。とてもワクワクする楽しい時間です。出来上がった設計図を基に職人さん達と試行錯誤しながら作りあげていく、そして出来上がった作品を眺めて満足。そして何より、お客様に喜んで使って頂く。これ以上最高の仕事は無いですね。我々WISHのスタッフは、いつもお客様に喜んで使って頂けるような家作りを心がけております。

物づくりを体験したい方は、是非イベントに参加してください!

・会社名 有限会社 ウィッシュ
・社員人数 4名
・提供できるもの お家のリフォーム (素敵なインテリア、お洒落なお庭 etc.) マンション・店舗リノベーション

・会社の場所 明石市大久保町大窪241-2-1
・連絡先 電話 078-937-1305 Fax 078-937-7195 フリーダイヤル 0120-20-5381
・ホームページ <http://www.wish-reform.co.jp>
・メールアドレス webmaster@wish-reform.co.jp

配信の停止を希望される場合は、お手数ですが、弊社までご連絡ください。

今日のひとりごと...

こんにちは、スタッフの河中です。これを書いている9月の中旬は残暑の真っ最中ですが、皆様がこのニュースレターを読まれる頃はすっかり秋の気候になっているのでしょうか。秋といえば、スポーツに読書に食欲に...たくさんありますが、私の場合、食欲とスポーツでしょうか。といっても、たいしたことはありませんが、今年は果物と散歩にはまっています。この時期は葡萄に桃、無花果もあの甘みとつぶつぶの触感がたまりません。この時期はケーキも無花果のケーキを選んでしまいます。そしてこの時期は、毎日梨を一人で一つ食べてしまいます...毎日一つ食べてすぎでしょうか。とにかく河中の果物好きはこの時期止まりません(笑)

果物をたっぷり食べたところで、今度は散歩体力をつけたいと思って、7月頃から歩き始めたのですが、ここ最近の空気の爽やかなこと!!「秋が来ているなあ」なんて一人考えながら歩いて歩く私。この感触と一緒に分け合える相棒に可愛いわんちゃんでもいたらきっと楽しいだろうなあ...でも、わんちゃんとの生活は今ちょっと難しいかな。数年後、わんちゃんと散歩できたらいいな。

今後のイベント情報

- 10月 7日(日) 珪藻土塗り体験
- 10月 21日(日) 照明作り体験
- 11月 4日(日) 木工体験



今月も読んでくれてありがとうございます。来月も一生懸命作りまします。お楽しみに!